

竹・しゃぼ通信

特別養護老人ホーム みたらの杜

発行日：令和6年5月10日

作成者：吉田 亜紀子

寒暖差も感じますが寒さも幾分和らぎ、春を感じる季節となってきましたがご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。さて、年度も変わり施設においても様々なイベントの企画も考えており、入居者様方には是非とも楽しんで頂きたく、実施した際には皆様方の良い思い出となって下さる事にスタッフ一同想いを寄せております。

今後ともご家族様方のご理解とご協力をいただけたら幸いです。

この度の広報誌においても日常の皆様方のご様子をお伝えいたしますが、ご都合が付きましたら是非ともご面会いただけたらと思っております。

どうぞ、宜しくお願いいたします。

竹とんぼ



おやつタイムにお邪魔しました！
皆さん、何を召し上がっているのでしょうか？
至福のひと時ですね♪



しゃぼん玉

音楽レクに参加しています。
唱歌や童謡など知っている曲
がたくさんあります♪



立ち座りのリ
ハビリ頑張っ
ています！

この度、4月20日をもちまして退職する事になりました。

しゃぼん玉・竹とんぼでは1年間と短い期間でしたが、ここで過ごした日々はとても楽しく、同時にたくさんの事を学ばせていただきました。

至らぬ点もあったかと思いますが、入居者様とご家族の皆様からの温かいお言葉やお心遣い、また多くの職員にも支えられ充実した10年間を過ごす事が出来ました。

皆様のご厚情に感謝すると共に、入居者様とご家族の皆様のご健康とご多幸をお祈りしております。

長きに渡り、本当にありがとうございました。



ケアワーカー 高橋 美央



これからも元気に過ごして下さいね♪



掲載しているお写真等につきましては、予めご了承をしております。